



Hogar de Cristo llamó a apoyar la entrega de kits.

Hogar de Cristo y UCSC llaman a entregar apoyo

Inician campañas para ir en ayuda de las zonas más damnificadas

El Hogar de Cristo inició una campaña en ayuda a los damnificados por el reciente sistema frontal que promete repetirse en pocos días más, específicamente en Curanilahue, que fue declarada como la “zona cero” de la emergencia por su afectación tras la caída de más de 350 milímetros de agua. La campaña busca recaudar fondos que permitan entregarles kits de despeje, como botas de agua, guantes de trabajo, carretilla, pala, y kits de aseo, como lavalozas, bolsas de basura, cloro, a las familias damnificadas.

La directora social nacional de Hogar de Cristo, Liliana Cortés, mencionó que Curanilahue “es una zona muy querida, nos duele que las personas estén afectadas con las inundaciones,

los kits de emergencia son para una primera respuesta y ayudar en lo más urgente. Instamos a donar en nuestros canales de información, no nos demoraremos más de uno o días en estar allá”.

Del mismo modo, la comunidad universitaria de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) puso en marcha la campaña solidaria “Unidos por el Bienestar de Nuestra Comunidad”. La iniciativa, impulsada por la Pastoral UCSC, con apoyo de la Federación de Estudiantes, habilitó un centro de acopio en la Dirección de Pastoral, donde se recibirán donaciones desde este lunes 17 hasta el miércoles 19 de junio, en horario de 09.00 a 18.00 horas.